
 
  

 

 

                        今回は、北部訪問介護事業所 サービス提

供責任者 土井 京美 さんにお越しいた

だきます。質問タイムも設けます。 

                        できるだけ健康で活躍できるといいです

よね。なかなか聞けないことも 

                           しっかり聞いてください！ 

                            また、暖かくなってきたので外出 

                            される機会も増えて来ます。 

                             腰痛に負けずにお出掛けできた 

                            ら楽しいですよね♪ 

                             是非ご参加ください！  

お昼御飯の準備の 

都合上、参加のお申し込みは４月７日（金）午前中までに竹仁地域センター（４３５－２３０１） 

へお願いします。午後からは映画鑑賞もあります！是非１日地域センターで過ごしてください。 

「一度も行ったことないんだけど」「なんか行きにくい」そんな声も聞こえますが、毎回男女関 

系なく４０～５０名の住民の方が参加してくださいます。是非お気軽においでください！   

                           

 

 

                

 

 

 

             平成２９年度の評議員になられた方、１年間宜しくお願い致しま

す。各自治会内で充分引き継ぎをされた後、交代して頂けますよ

う宜しくお願い申し上げます。 

・２８年度評議員全大会が３月３１日１９時から開催されます。今年度の反省と、来年度の事業 

 計画（提案）について話し合われます。自治協議会の活動に対し、ご意見・ご希望がありまし 

 たら、各自治区の評議員の方へお伝えください。宜しくお願い致します。 

・１月２９日「社協のつどい」、３月１７日「あったか笑顔のまちづくり講演会」に、自治協を 

 代表して生活・サロン・交通部会長の沖本氏が出席致しました。 

・３月１６日「福富地域関係者ネットワーク協議会」（２８年度２度目）、３月２１日「福祉部会 

 等代表者会議」へ自治協を代表して健康・福祉部会長の出島氏が出席致しました。 

                        ４月から福富町に「地域おこし協力隊」の 

                        配属が決定しました！ 

３月１８日の見学会＆懇親会の後、１９日に市役所で面接を突破した方です。しばらくは市役所 

で研修を受けてからの配属となる為、又改めてご紹介致します。福富支所内に在籍ですが、現在 

竹仁で居住（定住前提）予定です。お楽しみに♪ 

 市役所の職員を名乗る人から「医療費の還付があります。ATMへ行ってください」という電話 

が福富町で多発しています！ATM指定の電話は詐欺です！怪しいと思ったら直ぐに警察へ！ 



  

 

 

【古布・古着の再利用について】 

回収された古布・古着は、新聞・雑誌・ビン・缶等の搬入先と同じ 

再資源化業者へ持ち込みます。 

再資源業者では再利用できるもの、廃棄するものの選別を行い、再 

利用できるもののうち、古着として利用できるものは東南アジアや北 

アフリカへ輸出され、それ以外は工業用ウエスとして再利用されます。 

【対象品】衣服,下着,靴下,タオル,タオルケットなどの繊維品で洗濯をしたもの 

【出し方】紐で縛るか、ビニール袋に入れて、設置してあるコンテナ袋に入れてください。 

出せない物もありますよ！！ 

①著しく汚れているもの 

（他品に付着してしまう様な汚れ･臭いが付着しているもの。） 

 ＜例：油よごれ,飲食物が付着したままのもの,芳香剤･香水が施されたままのもの＞ 

②企業名・団体名等が刺しゅう･プリントされている衣服 

 ＜例：胸に企業名が入った作業服,背中の肩越しに企業名･団体名が入ったもの＞ 

 ※ブランド名・ブランドロゴなどはＯＫ。 

③断熱･保温効果の為の綿･ウールなどが施されている衣服 

 ＜例：ダウンコート,防寒着,ジャンパー,ダウンジャケット,手袋など＞ 

 ※断熱加工されていないコート,ジャンパー,マフラー（端が特殊装飾されていないもの） 

  などはＯＫ。 

④その他禁忌品 

 ＜例：帽子,靴,鞄,ぬいぐるみ,枕,布団,カーテン（防炎性、遮光性のものは不可）など＞ 

 ※枕・布団は内容物（綿・羽毛など）を取り除いた状態のものはＯＫ。 

 

衣替えの季節到来です！１０月にはゴミ袋の値段も上がりますので、賢くご利用ください！ 

 

 

香典返しに替えて  渡辺 弘行 様 より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

             故 渡辺 ミチエ 様 のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

               自治協便りでも、地域センター便り 

               でも再三お願いをしておりますが 

               粗大ごみの出し方を守って頂けない 

方が減りません。「不燃」か「可燃」か、の区別だけでなく、粗大か 

           そうでないのか認識されていない方、駐輪場 

           を「ゴミ置き場」だと認識されている方…。 

           環境省からの監視カメラ設置は年度が変わってから、の対応になるので 

           今しばらく時間はかかりますが、カメラが入らなくてもこれはマナーの 

           問題です。どうしたらいいか、いま一度皆さま御自身でご検討ください。 

           現在放置してあるものに、お心当たりのある方はお持ち帰りください。 


